



12/2(日)~12(水) オランダウィーク

12/2(日) 住民交流会
⇒P4~5で紹介

12/4(火) オランダ給食
⇒P6~7で紹介

12/8(土) オランダ講座

オランダ大使館研修生のリック氏による講座。オランダ生まれのあの有名キャラをオランダでは「ニンチェ」と呼ぶなど、意外と知らないオランダ知識が披露されました。



12/10(月) 公開練習
⇒P8~9で紹介

12/12(水) オランダメニュー

町の栄養士と福祉喫茶ハーモニーが共同開発したオランダの家庭料理メニューを提供。じゃがいもを使わないコロッケなど、オランダならではのアイデア満載!



【写真】福祉喫茶ハーモニーで行われたウェルカムパーティ。集まった住民が会場を埋め尽くし、オランダ選手たちと交流しました。



オランダホストタウン
ようこそ、三芳町へ。

日本に来てまず三芳町を訪れたオランダ選手たち。住民交流会でオランダサポーター等と共に過ごし、友情が生まれました。

生まれる交流

福祉喫茶ハーモニーで行われたウェルカムパーティーには、淑徳大学女子柔道部の皆さんも参加し、120人もの住民がオランダ選手たちと交流しました。

平均身長が世界一高いオランダの選手と並び、「どうやったら背が高くなりますか」と質問する子どもたちの姿も。その体格を活かした柔道スタイルの秘訣を聞こうと淑徳部員も興味津々。徐々に緊張も和らぎ、終わりの時間が近づくころには笑顔の輪が広がっていました。

よ

うこそ三芳町へ。オランダのホストタウンである三芳町の淑徳大学でトレーニングをおこなうため、12月2日(日)から12日(水)の11日間、オランダ女子柔道チームが三芳町を訪れました。

初日、成田空港からそのまま三芳町を訪れたオランダ女子柔道選手たちを迎えたのは、オランダサポーターや三芳町柔道連盟をはじめとした住民たち。和太鼓の演奏や子どもたちの柔道の練習を披露し、オランダのミヒヤエルコーチ、淑徳大学の野瀬英豪監督からアドバイスをいただきました。

MIYOSHI オリンピアド

オリンピアドとはオリンピックから次のオリンピックまでの4年間のこと。2018年から東京オリ・パラの2020年まで、そしてその後のレガシーを町に残す期間を「MIYOSHI オリンピアド」と名付け、スポーツ・文化・教育の融合を進めます。